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Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 
Rathaus / Schweigelstraße 23 
53359 Rheinbach 
 

22. Juni 2018 
 
 
 
 

Anfrage 
der CDU – Fraktion im Rat der Stadt Rheinbach 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Bürgersteige in Rheinbach und Ortschaften sind oftmals in einem unbefriedigenden 
Zustand. Beschädigte Gehwegplatten stellen auch Gefahrenquellen dar, die zu einer nicht 
unerheblichen Verletzungsgefahr für Nutzer führen können. 
 
Die CDU-Fraktion stellt daher folgende Anfrage zur nächsten Fragestunde des Rates: 
 

1. In welchen Zeitabständen wird eine Kontrolle der Gehwege seitens der Stadt 

Rheinbach durchgeführt? 

2. Welcher Zeitraum liegt zwischen der Feststellung und der Behebung eines 

Schadens? 

3. Wenn Beschädigungen am Gehweg durch Wurzelwerk von Bäumen herbeigeführt 

werden, ist sodann eine Fällung des Baumes oder das Öffnen des Gehwegs mit 

Verkürzung des Wurzelwerks erforderlich? 

4. Welche Kosten entstehen der Stadt im Laufe eines Jahres für die Instandhaltung der 

Gehwege? 

5. Wie hoch ist der Personaleinsatz (Arbeitszeit) im Jahr? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

       
 
Silke Josten-Schneider     Klaus Beer  
Vorsitzende der CDU-Fraktion    Ortsvorsteher Wormersdorf  
    und Mitglied der CDU-Fraktion 

   im Rat der Stadt Rheinbach 


